
Oberbürgermeister Kathstede: Nächste Einwohnerfragestunde frühestens am 12. Dezember 
 
Oberbürgermeister Gregor Kathstede (CDU) hat der FDP-Fraktion mitgeteilt, dass er ihrer Anregung nicht 
nachkommen würde, eine Einwohnerfragestunde in die Tagesordnung der Ratssitzung am 10.10. 
aufzunehmen. 
Der Oberbürgermeister beruft sich dabei auf § 23 der Geschäftsordnung des Rates, wonach der Rat nur 
beschließen könne, eine Einwohnerfragestunde in die nächst folgende Sitzung aufzunehmen. Diese ist für 
den 12.12. geplant. 
"Wir bedauern es außerordentlich, dass die Verwaltung von sich aus keine Möglichkeit gesehen hat, die 
Einwohnerfragestunde auf die Tagesordnung der Ratssitzung am 10.10. zu setzen. Denn grundsätzlich 
hat die Verwaltung die Möglichkeit, von sich aus Tagesordnungspunkte zu benennen. Sicherlich hätte 
keine Ratsfraktion einer Einwohnerfragestunde am 10.10. widersprochen, in der den Bürgern 
insbesondere die Möglichkeit gegeben worden wäre, zum Nothaushalt Fragen stellen zu können.  

 


